

## Eiche

### Grillfest für Aktion 100



Überreichung der Spende

Es gehört schon zur guten Tradition in unserer Gilde, dass am Ende eines Arbeitsjahres zu einem „Grillfest“ eingeladen wird. Wir haben uns über den Besuch der vielen Freunde und Gäste aus nah und fern sehr gefreut. Dank der emsigen Hände in unserer Gilde, die für gutes Essen und Getränke sorgten, war es wieder ein gelungenes Fest für alle. Auch der soziale

Aspekt dieser Veranstaltung blieb nicht aus, denn unser Hans hat einen Spendenaufruf für die „Aktion 100“ unternommen und so konnten wir gemeinsam mit unserem Gildemeister Erwin den spontan gesammelten Betrag von € 300,- an unseren Gast VGM-Stv. Jutta Weilgung überreichen. ♣

### Eiche baut auf Holz

Wo Menschen mit einem großen Herzen für Menschen zusammenkommen, gelingt viel Gutes!

So geschehen in Wien 14, dem einzigen Wohn- und Pflegeheim für blinde und schwerst sehbeeinträchtigte Menschen. Die Gilde Eiche aus dem ‚Grätzl‘ und KNORR-Bremse, Schienenfahrzeugzulieferbetrieb aus NÖ, zwei mit sozialem Engagement, unterstützten die Österreichische Blindenwohlfahrt (ÖBW) mit der Errichtung eines schattigen Sitzplatzes und neuer Hochbeete für die betagten Bewohnerinnen und Bewohner.

Unserem GM Erwin Stary (im Brotberuf Bereichsleiter bei KNORR-Bremse GmbH) wurde von der ÖBW Geschäftsführerin, Frau Brigitte Fila, der Bedarf bekundet. Und schon am 24.10. wurde das Projekt in die Tat umgesetzt. Nach Anleitung des Haustechnikmanagers, Herrn Marco Poerschke, zimmerten die Gildemitglieder Gerda, Barbara, Veronika, Erwin, Peter, Thomas, Didi, Wolfgang und Alex Pergola und Sichtschutz.

Der Zufall wollte, dass Veronika's Opa für einen Kurzaufenthalt bei ÖBW wohnte und sich freilich regelmäßig nach dem Fortschritt der Arbeiten erkundigte. Die Realisation und Fertigstellung an nur einem Tag fand großes Interesse bei den dankbaren Senioren.

Die ÖBW dankte es dem tatkräftigen Gilde-Team mit einer festlichen Dachgleichenfeier. Die Einladung zur offiziellen Einweihungsfeier im Frühling 2016 wurde ausgesprochen! ♣

GB Hans Löscher

## Enns

### Ein wunderschöner Vortrag für die Seele

Ja, unserem Gildemitglied Sieglinde Peterthaler ist dieser Vortrag wirklich geglückt. Sieglinde referierte mit Bildern und musikalischer Untermalung über die Schönheit der Natur: „Mögen eure Türen und Fenster immer geöffnet und bereit sein, die guten Worte und die schönen Harmonien in sich aufzunehmen“. So ein vorgetragenes Kurzgedicht. Ein Satz, der mir persönlich sehr gut gefallen hat: „Die letzten Geheimnisse des Lebens werden wir nicht ergründen, es kommt einzig darauf an, was wir daraus machen“. Jeder kennt diesen Satz, aber allzu oft vergessen wir es. Zu guter Letzt hat uns Sieglinde ein wirklich schönes Lied vorgesungen. Wir alle waren begeistert! ♣

### Pfadfindergruppe Enns bekommt Unterstützung...

...und zwar vom Gildemitglied Helga. Die Enns-Pfadfindergruppe brachte sich aktiv in die Flüchtlingshilfe ein. Mit Einverständnis der Enns-Marktverantwortlichen bat sie die Einkäufer, laut einer Auflistung, etwas für die



Wir unterstützen Flüchtlinge!

Flüchtlinge „mitzukaufen“. Das Echo war enorm: An einem Samstag konnte mehr als 1 Tonne an Spenden nach Linz geliefert werden, wo diese ins Verteilerzentrum gebracht wurden, organisiert bzw. koordiniert über die Volkshilfe. ♣

### Lustig wars, und das bei 38 Grad im Schatten – aber unter den Bäumen

Und zwar wieder einmal im schönen Anwesen bei Maria und Franz Reisinger. 36 bestens

gelaunte Personen trafen sich am 13.8. zum gemütlichen Beisammensein. Nach dem kulinarischen Teil hat Gastgeber Franz nicht nur gesungen, nein auch am Klavier gespielt (zeitweise hatte er auch Begleitung einer Gitarre). Es war ein Genuss, Franz dabei zuzuhören. So mancher Bar-Musiker hätte sich eine Scheibe abschneiden können... Es war dieses Mal wieder ein Gilde-Abend der Superlative. Können wir diesen nächsten Jahr toppen? Wird schwierig werden. Aber probieren werden wir es. GM Wolfgang möchte sich auf diesem Weg nochmals ganz herzlich für die exzellente Gastfreundschaft unserer Familie Reisinger bedanken! Auch allen helfenden Händen ein herzliches Danke. Miteinander können wir etwas bewegen. ♣

### Pfadfinder-Gilde auf Reisen...

Wie jedes Jahr durften wir auch heuer in den Räumlichkeiten der Volksbank Enns – wir bedanken uns hiermit nochmals auf das Allerherzlichste beim Hausherrn Hans Schaurhofer – unsere Pfadfinder-Gilde-Reise präsentieren. Zur Jubiläums Gilde Reise 2016 (20.) entbrannten bereits wildeste Spekulationen. ♣

Helga